

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) proyecta para 2026 la implementación de un programa editorial institucional que tendrá como objetivo difundir contenidos de especialistas en materia político-electoral y en temas de cultura democrática. De acuerdo con el organismo, este esquema busca generar conocimiento que fortalezca la participación ciudadana en la capital, además de impulsar nuevas publicaciones y series editoriales orientadas a la divulgación democrática y a la construcción de ciudadanía. El Programa Editorial Institucional reunirá los trabajos de edición, diseño y producción de los materiales solicitados por las diferentes áreas del **IECM** para apoyar sus funciones sustantivas y contribuir a la difusión de la cultura democrática. Con ello, se pretende hacer un uso más eficiente de los recursos y garantizar que las publicaciones cumplan con estándares de calidad. [Crónica \(sitio\)](#) ; [La Prensa \(sitio\)](#) ;

ELECCIONES PJF

Designa OAJ a titulares de la Secretaría Ejecutiva del Pleno y sus atribuciones. El Órgano de Administración Judicial (OAJ) publicó cinco acuerdos en el Diario Oficial de la Federación (DOF). Se designó a los titulares de la Secretaría Ejecutiva del Pleno y sus atribuciones, otro por el que se crean e integran sus comisiones y se aprueban los nombramientos de los Titulares de las Secretarías Ejecutivas. El cuarto acuerdo establece el domicilio oficial y el calendario de sesiones ordinarias del propio órgano para el periodo comprendido del 1 de septiembre al 31 de diciembre del 2025 y el quinto por el que se designan a las personas titulares de diversos órganos auxiliares. El documento señala que César Mauricio López Ramírez, fue designado titular de la Secretaría Ejecutiva del pleno del OAJ, nombramiento que fue aprobado en sesión celebrada el 2 de septiembre de 2025, por unanimidad de votos de las personas integrantes: Néstor Vargas Solano, en su calidad de presidente; Surit Berenice Romero Domínguez; Lorena Josefina Pérez Romo; Catalina Ramírez Hernández y José Alberto Gallegos Ramírez. [La Jornada \(sitio\)](#) ;

SCJN renueva imagen institucional: cambio de logo refleja pluralidad, inclusión y transparencia. La Corte integra elementos de pueblos originarios y afroamericanos; incluye compromiso con la protección ambiental y atención a grupos vulnerables. La transformación del logo incorpora el bastón de mando, un emblema cultural, político y

espiritual asociado a los pueblos originarios, que simboliza la autoridad que recibe la encomienda de servir y administrar justicia. Este elemento se suma a los símbolos tradicionales de la Corte: el águila libertaria, la balanza, la rama de olivo, la hoja de laurel, el pergamino y la espada, que representan la función jurisdiccional y los valores del Tribunal. [Infobae \(sitio\)](#)

NACIONAL

Avanza compromiso de Cero Impunidad en operaciones de 'huachicol fiscal': Sheinbaum. Lo más importante en la aprehensión de varias personas involucradas en operaciones de huachicol fiscal es que se está avanzando en cumplir el compromiso de Cero Impunidad, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum. Destacó que las investigaciones se realizaron a partir de una denuncia que promovió el ex secretario de Marina, Rafael Ojeda y otras denuncias que ya tenía la fiscalía general de la República. Durante su conferencia dijo que esto se detonó a partir de que se identificó a un buque que arribó a Tamaulipas reportando que contenía una sustancia de importación temporal para que en México se procesara con algunos añadidos para su exportación, lo cual es legal y no pagan impuestos. Sin embargo, se detectó que no contenía la sustancia que se reportaba sino diésel, evadiendo impuestos para su venta en el mercado interno. [La Jornada \(sitio\)](#) ; [Milenio \(sitio\)](#)

No habrá nuevos impuestos en 2026, destaca Sheinbaum. La presidenta de México garantiza recursos para programas del bienestar y adelanta que en el Paquete Económico del siguiente año, se incluyen vencimientos de deuda de Petróleos Mexicanos. Hoy el gobierno federal entregará al Congreso el Paquete Económico 2026, donde no habrá nuevos impuestos y se busca una nueva ley aduanera y continuar con las acciones en contra de las facturas falsas. Así lo indicó la presidenta Claudia Sheinbaum pardo en la conferencia de prensa mañanera del pueblo, donde adelantó que en el paquete económico 2026 también se incluyen vencimientos de deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) para ayudar a las finanzas públicas. [El Heraldó \(sitio\)](#) ; [El Financiero \(sitio\)](#) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:
https://www.youtube.com/live/CsRDgwLj_VU?si=3xsatF7VUFauK8c7

CDMX

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) de la Ciudad de México comparte para la capital el pronóstico del clima desde sus redes sociales oficiales por medio de su Boletín Meteorológico. Para este lunes 8 de septiembre, se espera un clima caluroso en la mañana y tarde con cielo medio nublado, sin embargo, se espera que haya lluvia desde las 18:00 horas y a lo largo de la noche hasta las 00:00 horas. Asimismo, se

espera una temperatura máxima de 26°C alrededor de dicho horario, lo que representan una disminución a comparación de los días pasados, y una mínima de 15°C que se registrará durante el amanecer. [Milenio \(sitio\)](#) ;